

“Somos ... seis” se puede visitar del 3 al 29 de junio.

SEIS JÓVENES CREADORES EXPONEN JUNTOS EN LA SALA AULENCIA

Vva. de la Cañada, 31 de mayo.- La Sala Aulencia del Centro Cultural “La Despernada” alberga, desde este viernes y hasta el próximo 29 de junio, las obras y esculturas de 6 artistas: Marta Aguilar, Elena Blanch, Marta de Cambra, Encarnación Hernández, Trinidad Irisarri y Pedro Terrón.

Los seis creadores muestran en esta exposición su obra más reciente en la que reflejan sus sensibilidades, sus interiores, sus historias silenciadas... además de interrogarse sobre la esencia del arte y de la vida. El visitante podrá ver cómo los artistas combinan conjunciones de opuestos: el ruido y el silencio, lo lleno y lo vacío, etc.

El horario de visita es de lunes a viernes, de 9.00 a 22.00 horas y los sábados, de 10.00 a 14.00 horas. La entrada es gratuita.

Para más información, podéis contactar con los artistas: Elena Blanch (679 63 87 12), Encarnación Hernández (696 95 86 46), Trinidad Irisarri (649 79 31 18), Marta de Cambra (617 79 81 49) y Pedro Terrón (610 50 73 98).